

Beziehungen zu Behörden, Verkehrsinteressenten und andern Organisationen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Geschäftsbericht / Schweizerische Zentrale für Verkehrsförderung**

Band (Jahr): **13 (1953)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

II. Beziehungen zu Behörden, Verkehrsinteressenten und andern Organisationen

Es ist uns wiederum Pflicht und Bedürfnis, dem obersten Betreuer unseres Fremdenverkehrs, Herrn Bundesrat Dr. h. c. J. Escher, Vorsteher des Eidg. Post- und Eisenbahndepartementes, und seinen Mitarbeitern für die tatkräftige und verständnisvolle Unterstützung zu danken, die sie während des Berichtsjahres dem Tourismus im allgemeinen und unserer Zentrale im besondern angedeihen ließen. In verdankenswerter Weise widmeten sich wiederum das Eidg. Politische Departement und seine diplomatischen und konsularischen Außenposten unseren touristischen Interessen im Ausland, insbesondere durch eine weitgehende Unterstützung der Werbearbeit unserer Agenturen. Wir danken auch dem Eidg. Volkswirtschaftsdepartement und seinen Delegierten für Handelsverträge, welche die Belange unseres Fremdenverkehrs mit Energie vertreten. Hervorheben möchten wir auch die stets kollegiale und fruchtbare Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Fremdenverkehrsverband in der Lösung uns gemeinsam interessierender Aufgaben.

Ebenso fruchtbar und eng waren auch während des Berichtsjahres die Beziehungen, welche wir mit den regionalen und lokalen Verkehrsinteressenten, den Transportanstalten, den Fachorganisationen des Gastgewerbes, den touristischen Berufsvereinigungen, den Sportverbänden sowie zahlreichen wissenschaftlichen und kulturellen Institutionen pflegen.

Auf dem Gebiete der internationalen Zusammenarbeit für die Entwicklung des Reiseverkehrs suchen wir die Interessen der Schweiz nach besten Kräften zu wahren. Unser Direktor ist Mitglied des «Comité Exécutif de l'Union Internationale des Organes Officiels du Tourisme», des «Comité du Tourisme OECE» und Präsident der Kommission für die europäische Gemeinschaftswerbung in den USA.